

Punta Arenas lo hizo otra vez

# Más de mil 500 personas participaron con entusiasmo en el “Chapuzón Kids 2025”

● Como verdaderos pingüinos, se lanzaron los valientes niños al estrecho de Magallanes, en la segunda versión del Chapuzón Kids.



TEREIA PADILLA

Felices los niños disfrutaron ayer de un evento lleno de adrenalina y emoción.

Teretia Padilla  
periodistas@elpinguino.com

**D**urante la jornada de ayer y cuando la sensación térmica era de ocho grados a la orilla del estrecho de Magallanes, llegaron desde temprano los más de 800 intrépidos niños para lanzarse a las gélidas aguas del estrecho y marcar un nuevo hito en la segunda versión del Chapuzón Kids.

Niños y niñas llegaron como unos verdaderos gladiadores acompañados por sus padres, abuelos, tíos y mascotas, todo valía para afrontar la fría travesía.

Ya en el lugar, los más resignados eran los acompañantes que debían meterse al agua acompañado a sus retoños, quienes solo querían que dieran la

partida para zambullirse con sus mejores piqueros.

Recordar que esta actividad es realizada por el municipio de Punta Arenas y colaboró en ella Salmenes Blumar Magallanes, quienes entregaron poleras y colaciones para los niños que participaron.

Al respecto, el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, comentó: “Calculamos 1.500 personas valientes, porque si bien es cierto, uno veía que había 13 grados, sesión térmica eran cerca de 8 grados, pero todo en orden, tranquilos, las familias pasándolo bien, los niños lo disfrutaron. Estamos muy contentos y muy agradecidos del trabajo que estamos haciendo con Blumar, con la Armada, Carabineros, y, por cierto, con la municipalidad, que genera esta instancia para que nues-

tros vecinos más pequeños se vinculen con nuestros estrechos de Magallanes desde pequeños, en un ambiente familiar de alegría, así que muy contentos. Y si hay que ponerle una nota a este chapuzón, le pongo un 7 nuevamente en su segunda versión”, puntualizó la autoridad comunal.

Por su parte, Trinidad Amézaga, jefe de tienda Mercado Blumar y apoyo al área de comunicaciones, señaló que “estamos súper felices, sin duda se realizó con éxito el chapuzón, con hartos vientos, pero también muchísimos niños participando, mucho público y fue súper bien recibida la sorpresa que habíamos preparado como Blumar, una rica colación para que saliendo del agua fría los niños se vayan contentos a su casa. Es la segunda